

FERROCARRILES

Ejército va ahora por 'polos' del Tren Maya

Las fuerzas armadas no sólo serán propietarias y beneficiarias únicas del Tren Maya, sino que también tendrán participación en los polos de desarrollo, llamados comunidades sustentables, que el Fonatur impulsará en zonas aledañas a las 21 estaciones del ferrocarril.

“Cada polo tiene sus distintas condiciones, en unos entra el ejército, en otros no, dependiendo de las características del polo”, explicó Rogelio Jiménez Pons, director general del Fonatur en una entrevista reciente.

Las comunidades sustentables son lugares de intercambio social, cultural, económico y ambiental que serán alimentados por el flujo del ferrocarril.

Jiménez Pons indicó que habrá comunidades desde 60 y hasta de 2 mil hectáreas, en las cuales se desarrollarán diversas actividades.

— *Aldo Munguía*

